

 Fecha:
 16/07/2025
 Audiencia:
 4.500

 Vpe:
 \$271.170
 Tirada:
 1.500

 Vpe pág:
 \$332.800
 Difusión:
 1.500

 Vpe portada:
 \$332.800
 Ocupación:
 81,48%



Cerro Philippi avanza para convertirse en el gran parque urbano de Puerto Varas

l alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate, acompañado de Consejeros Regionales de la Provincia de Llanquihue, realizaron una visita inspectiva a las obras del futuro Parque Cerro Philippi, espacio que se proyecta como un nuevo pulmón verde en el corazón de la ciudad.

"Estamos muy contentos de cómo está avanzando esta obra tan esperada. El Cerro Philippi se convertirá en un verdadero parque urbano que tanto nos hace falta en Puerto Varas. Ya vemos el desarrollo de infraestructura para visitantes y la activación de diversos espacios que, a partir de diciembre, podremos comenzar a disfrutar como comunidad", señaló el alcalde Tomás Gárate.

Durante la visita, se constataron los avances en senderos, miradores, espacios recreativos y obras de drenaje. Uno de los desafíos principales ha sido justamente el manejo de aguas lluvias, además de las dificultades inherentes a intervenir un espacio natural que permanecía abierto a la comunidad.

Asimismo, el edil destacó la conformación de una mesa ciudadana que agrupa a organizaciones vecinales, deportivas y sociales, así como al COSOC, con el objetivo de acordar lineamientos clave para el futuro uso y administración del parque. "Estamos trabajando en conjunto para definir aspectos como los usos permitidos, los horarios y el modelo de gestión, de manera que el parque perdure en el tiempo, se mantenga en buen estado y sea un espacio armónico para todas y todos", concluyó Gárate.

Por su parte, el concejero regional Luis Becerra, explicó que este importante proyecto que financia el Gobierno Regional, "con ya más del 50% de avance, realmente va a ser un espacio que hoy día se está recuperando, un espacio para las familias, no solo de Puerto Varas, sino para las familias del sur de Chile, y sin duda, aquí uno se ha dado cuenta de la importancia de invertir bien los recursos del Gobierno Regional, porque este es un parque que no tenía mejora hace muchos años, y hoy día está quedando un nivel, un estándar que realmente va a poder acoger de manera segura a las familias, niñas y niños adolescentes, adultos mayores, así que muy feliz de que





este proyecto vaya avanzando tal como estaba proyectado".

Las principales obras que se están realizando, bajo una inversión de más de mil millones de pesos, provenientes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), son la construcción de dos miradores hacia el Lago Llanquihue, conectados con circulaciones de pasarelas de

maderas; un camino principal pavimentado para cumplir con accesibilidad universal, centro de visitantes, baños públicos, plaza mirador, un nuevo pórtico de acceso y cierre perimetral.

El Parque Cerro Philippi proyecta abrir sus puertas al público a fines de 2025, consolidándose como uno de los espacios públicos más importantes de la comuna.



